

Apel Gabungan Dalam Rangka Pengamanan Persiapan Pengamanan Pemilihan Umum 2024 di Kecamatan Legok

Suhendi - TANGERANG.INFORMAN.ID

Feb 12, 2024 - 11:46



TANGERANG - Kapolsek Legok, AKP Agung Dwi Cahyono, S.H., M.H., bersama dengan sejumlah unsur forkopimcam (Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan) Kecamatan Legok, mengikuti Apel Gabungan dalam rangka persiapan pengamanan Pemilihan Umum 2024. Apel tersebut dipimpin langsung oleh Camat Legok, H. Karsan, dan dihadiri oleh Mayor Inf Jajang Munajad (Danramil

03/Legok), serta sejumlah pejabat dan unsur terkait lainnya.

Apel gabungan tersebut diadakan pada hari Senin (11/02/2024) bertujuan untuk memastikan kesiapan dan kelancaran pengamanan Pemilu 2024 di wilayah Kecamatan Legok. Kehadiran sejumlah pejabat dan unsur terkait, seperti Ketua Panwascam Legok, Jajaran Polsek Legok, Jajaran Koramil 03/Legok, Staf Pemerintahan Kecamatan Legok, Satlinmas, dan PKD se-Kecamatan Legok, menunjukkan sinergi antara berbagai instansi dalam menjaga kelancaran proses demokrasi.

AKP Agung Dwi Cahyono, S.H., M.H., sebagai perwakilan kepolisian, menyatakan komitmen untuk memberikan pengamanan yang optimal selama proses pemilihan berlangsung. "Kami siap bekerja sama dengan semua pihak terkait guna memastikan pelaksanaan Pemilu 2024 berjalan dengan aman dan tertib," ujar Kapolsek Legok.

Camat Legok, H. Karsan, sebagai pimpinan apel, menekankan pentingnya kerja sama antar instansi dalam menjaga keamanan selama pemilihan. "Kami berharap semua pihak dapat bersinergi untuk menciptakan situasi yang kondusif dan aman selama proses Pemilu berlangsung," kata Camat Legok.

Selain itu, Mayor Inf Jajang Munajad (Danramil 03/Legok) juga memberikan arahan kepada jajaran Koramil terkait tugas dan tanggung jawab mereka dalam mendukung kelancaran pengamanan Pemilu.

Apel kesiapan pengamanan Pemilu 2024 di Legok diakhiri dengan pemberian arahan dan penekanan kepada seluruh peserta untuk bersinergi dan bekerja sama secara maksimal demi terciptanya pemilu yang damai dan aman. (Hendi)